



18. April 2017

**Beschlusskontrolle zur Sitzung des Stadtrates am 29.03.2017
Anfrage des Stadtrates Herrn Scholtyssek, CDU/FDP Stadtratsfraktion Halle (Saale)
zum geplanten Bau eines Spielplatzes in der Hermann-Kusseck-Straße**

Frage:

Welche baulichen Maßnahmen werden auf dem Grundstück durchgeführt? Gibt es bereits konkrete Planungen für den Spielplatz und wurden die Anwohner einbezogen?

In der Zukunftswerkstatt des Oberbürgermeisters für die Stadtteile Ammendorf, Osendorf, Radewell und Planena äußerten Anwohner der Heimstättensiedlung im Oktober 2016 den Wunsch nach einem Spielplatz. Die Stadtverwaltung griff den Wunsch auf und wählte mit der ansässigen Bürgerinitiative die Fläche im Heimstättenweg aus. Die ursprünglich vorgesehene Fläche für den neuen Spielplatz am nördlichen Ende der Hermann-Kusseck-Straße wurde dagegen einvernehmlich als ungeeignet eingeschätzt.

Die Freifläche im Heimstättenweg ist von Mitarbeitern des Eigenbetriebes für Arbeit beräumt, freigeschnitten und eingeebnet worden. Vermessungsarbeiten (z.B. Trassenabstand) fanden ebenfalls statt.

Die Anwohner wurden durch die Siedlergemeinschaft Heimstättensiedlung informiert. Bei mehreren Vor-Ort-Terminen mit Stadtverwaltung und Siedlergemeinschaft waren Anwohner der angrenzenden Häuser zugegen. Diese befürworteten das Projekt. Darüber hinaus wurden die hier dargestellten Projektergebnisse am 06.02.2017 in der Zukunftswerkstatt allen interessierten Stadtteilbewohnern vorgestellt.

Uwe Stäglin
Beigeordneter